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Aos (22) vinte dois dias do mês de junho do ano de 2023, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Alan 
Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira ,Dr. Valmir, Davi Davino, Eduardo 
Canuto, Fabio Rogerio, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, José Marcio Filho,   Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olivia 
Tenório, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Oliveira Lima, Teca 
Nelma. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior enviada 
eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para o 
Grande Expediente, primeiro orador vereador Joãozinho fala que fez visita na 
unidade de saúde no Vale do Reginaldo, encontrando a unidade com um 
ambiente insalubre com bastante mofo e problemas de toda ordem. Diz que 
na ocasião os funcionários estavam querendo parar os atendimentos e esse 
vereador conversou com os mesmos para não parar os atendimentos e o 
mesmo se comprometeu em buscar uma solução para sanar essas demandas. 
Em aparte vereador Leonardo Dias corrobora com o orador, registrando que 
também já fez visita na unidade de saúde citada e levou a situação ao 
secretário Dr. Luiz Romero e o mesmo ficou de buscar solução, bem como na 
ocasião citei as demandas da unidade de saúde do Bom Parto. Em aparte 
vereador Alan Balbino se coloca à disposição para ir ao secretário de saúde, 
tendo a convicção que o mesmo vai buscar uma solução de forma célere para 
as demandas citadas pelo orador.  Retornando orador diz entender a 
burocracia para os serviços de melhorias, porém espera que a solução para 
as citadas melhorias na citada unidade de saúde seja realizada de forma 
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célere tendo a certeza do apoio desta Casa Legislativa. O Presidente vereador 
Galba Novais Netto parabeniza a fala e a preocupação do orador junto as 
demandas da unidade de saúde hora citada, onde o mesmo fez sua fala de 
forma coerente, deixando o apoio dessa Casa a disposição em buscar uma 
solução junto ao órgão competente. Em aparte vereador Leonardo Dias 
complementa registrando as melhorias na iluminação pública, citando a 
iluminação da parte das cocheiras que foi concluída no Vale do Reginaldo, 
lembrando que essa melhoria também foi uma solicitação do Presidente dessa 
Casa. Segunda oradora vereadora Silvania Barbosa registra oficialmente o 
são João na Rua da Gloria registrando os dias no qual o mesmo vai ser 
realizado, agradecendo o apoio da Prefeitura de Maceió, bem como 
parabeniza a realização do Maior São João de Maceió, que indiscutivelmente 
vai aquecer a economia. Discorre sobre os ambulantes a criação da 
associação que os mesmos criaram, onde está sendo cadastrado todos os 
segmentos e assim facilitará a inclusão dos mesmos. Terceiro orador 
vereador Leonardo Dias parabeniza a Prefeitura de Maceió no tocante a 
realização do nosso são João que já está fazendo parte do calendário turístico 
nosso destino no mês de junho, em tempo que pontua números positivos de 
ocupação nos hotéis, onde a nossa economia em geral vai ser beneficiada 
com geração de empregos e rendas. Em aparte vereador Rodolfo Barros 
corrobora com a fala no tocante as festividades juninas. Quarto orador 
vereador Oliveira Lima também usa a tribuna para parabeniza o Prefeito JHC 
pelo São Joao de Maceió que vem se destacando como outros destinos a 
exemplo de caruaru e Capina Grande e a noite de hoje no palco em Jaraguá 
teremos um grande evento cristão convidando a todos para se fazer presente 
e louvar a Deus. No Prolongamento do Expediente, Projeto de Lei, 
0420053/2023 do vereador Joao Catunda. Feita a chamada para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; 
Indicações do vereador Rodolfo Barro, protocolos; 06200061/2023 a 
06200064/2023 discussão única, Indicações do vereador Brivaldo Marques, 
protocolos 06210003/2023, 0621004/2023, 06210007/2023, 06210009/2023 
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em discussão única; Indicação da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 
06200095/2023 em discussão Única; Indicação do vereador Leonardo Dias, 
protocolo 06200066/2023 em discussão única; Indicações do vereador João 
Catunda, protocolos 06210015/2023, 06210016/2023, 06210018/2023 a 
06210021/2023 e 06210023/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Cal Moreira, protocolos 06210027/2023, 06210025/2023, 
06210024/2023, 06210022/2023 em discussão única; Requerimento da 
vereadora Olivia Tenório, protocolo 06200055/2023 em discussão única. 
Expediente final, vereador Leonardo Dias coloca áudio do Presidente Lula, 
onde cita a indicação do Luciano Zamir para Ministro do STF. Do que para 
constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Convocando outra 
para próxima terça feira em horário regimental Maceió 22 de junho de 2023- 
João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e 
debates. 
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